

Cyclofémina®

Instructivo

Indicaciones: Evita el embarazo

¿Qué es Cyclofémina®?

Cyclofémina® es un anticonceptivo hormonal que se presenta en forma de una ampolla conteniendo una suspensión inyectable de aplicación intramuscular, cuyo efecto de protección anticonceptiva le proporciona seguridad durante todo el mes, desde el primer día de la aplicación.

Cyclofémina® ha sido calificado apto para uso como anticonceptivo en todo el mundo, por la Organización Mundial de la Salud (O.M.S.) después de haber sido estudiado bajo su supervisión durante 10 años en más de 17 países.

Propiedades de Cyclofémina®:

1.-La usuaria de Cyclofémina® ya no necesita preocuparse de posibles interacciones con alimentos u otros medicamentos, de la aparición de vomito o diarrea o del simple olvido de la toma, que pudiera mermar la eficacia de la acción anticonceptiva.

2.-Al ser Cyclofémina® inyectado, las hormonas contenidas en él, se depositan en el musculo glúteo y empiezan a proporcionar directamente a todo el organismo cantidades íntimas en forma continua, evitando así variaciones bruscas en su concentración sanguínea. Además al igual que lo que ocurre con las hormonas secretadas naturalmente, se evitan las consecuencias del "primer paso por el hígado" que producen las hormonas administradas oralmente y se optimiza su efecto anticonceptivo. Cyclofémina® realiza este aporte hormonal durante un número suficiente de días, para asegurar una protección eficaz contra el embarazo durante un mes.

3.-Debido tanto al modo de su administración por la vía parental, como a las propias características de las hormonas que aporta, Cyclofémina®, no tiene efecto significativo sobre los lípidos (incluyendo colesterol), ni sobre peso corporal o la presión arterial.

Por ser un inyectable mensual, Cyclofémina®, es también diferente a los anticonceptivos hormonales inyectables de mayor duración (2 o 3 meses) ya que se asegura la aparición de las menstruaciones a intervalos similares a los naturales, durante el tratamiento, y el retorno a la fertilidad se presenta generalmente entre el primero y el segundo ciclo después de suspenderlo. En estos aspectos, Cyclofémina® ofrece las mismas ventajas de los demás anticonceptivos.

¿En qué momento y como se aplica Cyclofémina®?

La primera vez que se usa, Cyclofémina® debe ser administrado entre el 1er. al 5to. día del inicio del ciclo menstrual, contando el primer día de la menstruación como el primer día del ciclo es preferible colocar este método anticonceptivo el 1er. día del sangrado.

La segunda inyección debe realizarse entre el 27 y 33 días después de aplicarlo (cada 30 días con un margen de más (+) o (-) menos 3 de diferencia), independientemente de la fecha en que se presenta la menstruación, la cual después de la primera inyección puede adelantarse, las menstruaciones pueden regresar su frecuencia normal a partir de la tercera inyección.

En caso de haber dejado pasar los días indicados para aplicar *Cyclofémina*[®], se recomienda esperar que se presente la siguiente menstruación antes de reiniciar el tratamiento (siempre el 1er y 5to. día del ciclo menstrual), y durante el tiempo de espera, recurrir a un método anticonceptivo no hormonal. Cada inyección debe ser intramuscular, aplicada en forma profunda, preferiblemente en la región glútea (las nalgas)

Recomendaciones para el uso de *Cyclofémina*[®]:

Antes de iniciar el tratamiento con *Cyclofémina*[®] se recomienda consultar a su médico, hacerse un minucioso examen ginecológico, para excluir la existencia de embarazo o de otro impedimento para el uso. No deben usar anticonceptivo hormonal de cualquier índole las mujeres con embarazo confirmado o sospechas, diabéticas con hipertensión arterial confirmada, con enfermedad hepática, con antecedentes de trombo embolismo enfermedad cerebro vascular, con tumores o alto riesgo de tumores, con sangrado de causa desconocida.

Cyclofémina[®] es recomendable para la mujer que no se encuentra en ninguno de los casos arriba señalados.

Riesgo de embarazo:

Aplicado a los días y la manera indicada *Cyclofémina*[®] proporciona eficacia anticonceptiva virtualmente de 100% debido a la ausencia de los riesgos de embarazo que resultan (con los anticonceptivos hormonales orales) del olvido debido a la ausencia de riesgos de embarazo que resultan con los métodos anticonceptivos orales, del olvido de la toma diaria. De interacciones con alimentos y medicamentos, a nivel gastrointestinal de diarrea o vomito.

Sangrado Intermenstrual:

Durante el tratamiento con *Cyclofémina*[®] la menstruación suele presentarse a intervalos similares a los acostumbrados salvo en el primer ciclo en el cual su fecha puede adelantarse hasta 10 días de lo normal. Sin embargo, a partir del segundo ciclo de tratamiento, sangrados "fuera de tiempo", o sea antes de los 25 días de haberse iniciado el ciclo, pueden ocurrir, pero no son motivo para alarmarse. Un sangrado ligero suele desaparecer por el solo. Si dichos sangrados alcanzan una intensidad similar o mayor a la de una menstruación normal, será preciso consultar al médico.

Efectos secundarios:

Cyclofémina[®] produce pocos efectos secundarios, en las aplicaciones su ciclo menstrual podría sufrir alteraciones como: retraso o falta de sangrado durante uno o varios ciclos, adelanto en la fecha del sangrado, manchado o goteo antes de la menstruación, cambios en la coloración del sangrado abundante y/o prolongado. En este periodo su organismo se está adaptando a *Cyclofémina*[®], sin que ello disminuya su eficacia. En particular no se ha reportado que su uso modifique el metabolismo de las grasas o resulte en aumento de peso en las usuarias, se supone que en gran parte esto se debe a que la liberación en la circulación sanguínea de las hormonas que contiene *Cyclofémina*[®], a diferencia de los anticonceptivos orales, ocurre de manera regular y paulatina durante el curso de cada uno de los días que actúa y que solamente una producción reducida de tratamiento se presentara un retraso en un sangrado, esto sigue siendo parte del periodo de adaptación y no es necesario que se aplique ningún medicamento para provocar sangrado. Conviene acudir a su médico si tiene que resolver alguna duda, o si durante el tratamiento siente malestar general o aparecen molestias no habituales, así como si tiene hemorragias irregulares resistentes o ausencia de menstruación. *Cyclofémina*[®] debe aplicarse siempre a los 30 días +/- (3 días) de la fecha de inyección anterior, aun si se deja de presentar el sangrado, conservando siempre su seguridad anticonceptiva.

SI DESEA MAYOR INFORMACION, CONSULTE A SU MEDICO. AGITASE ANTES DE USARSE.